

APARTAMENTO MODERNO EN  
ARRIENDO, NORTE ARMENIA

Renta : \$4.200.000





110 M2



3 Cuarto(s)



2 Baño(s)



2 Garaje(s)

¡No busques más! Este amplio y lujoso apartamento ubicado en Armenia, Quindío, Barrio Laureles, es justo lo que estás buscando. Con un área total de 122.0 m2 y una cómoda y funcional área privada de 110.0 m2, esta propiedad es perfecta para aquellos que buscan comodidad, estilo y una excelente ubicación.

El apartamento cuenta con 3 habitaciones, perfectas para alojar a toda tu familia o incluso para convertir una de ellas en tu oficina en casa. Además, posee 2 baños completos, uno de ellos en la habitación principal y un baño auxiliar. ¡No más peleas matutinas para usar el baño!

No te preocupes por el espacio para tus vehículos, ya que este apartamento tiene 2 garajes disponibles para tu comodidad. Y lo mejor de todo, admite mascotas, así que tu mejor amigo de cuatro patas también podrá disfrutar de este hermoso hogar.

Disfruta de las vistas panorámicas desde tu balcón privado, perfecto para relajarte después de un largo día de trabajo. Además, la cocina tipo americano cuenta con una barra para desayunar o compartir una copa mientras cocinas. Y si eres amante de la cocina, te encantará que está equipada con todo lo que necesitas, incluyendo una despensa.

¡Comodidad y seguridad garantizada! Este apartamento cuenta con todas las comodidades que buscas, como calentador, citófono, closets y armarios empotrados para que tengas todo en orden. Además, es un inmueble de lujo con acabados en cerámica, lo cual le da un toque de elegancia y modernidad.

Su ubicación dentro de una urbanización cerrada te brinda la tranquilidad y seguridad que necesitas. Y no te preocupes por la energía, ya que cuenta con gas domiciliario y electricidad. ¡Esto también significa que tendrás agua caliente todo el tiempo!

Pero eso no es todo, te encantará volver a casa y encontrarte con un entorno lleno de opciones de entretenimiento para ti y tu familia. Con acceso pavimentado, portería/recepción, ascensor, circuito cerrado de TV, parqueadero para visitantes y vigilancia las 24 horas. También podrás disfrutar de las áreas sociales y la zona de lavandería común.

Si eres amante del deporte y el ejercicio, este lugar es perfecto para ti. Cuenta con un gimnasio con Vista panorámica y un bellissimo entorno rodeado de zonas verdes. Y en los días calurosos, nada mejor que darte un chapuzón en jacuzzi, piscina sin fin. También podrás disfrutar de una rica barbacoa con tus amigos o familiares en la zona de quincho y con zonas de juegos para niños.

Y si lo que buscas es estar cerca de todo, este apartamento es ideal ya que se encuentra en una ubicación privilegiada. Cerca de zonas comerciales, universidades, colegios, centros médicos y varios parques turísticos que podrás visitar y disfrutar en tu tiempo libre.

No esperes más, esta es tu oportunidad de vivir en un lugar lleno de comodidades, con un estilo de vida propio y en una de las mejores ubicaciones de Armenia. Contáctanos ahora y ¡haz de este espectacular apartamento tu nuevo hogar!



Código: 9271039